

# Apreciados socios de Avepa

**E**s para mí un honor el poder dirigirme a todos vosotros por primera vez como Presidente de AVEPA, y a la vez poder introducir este nuevo ejemplar de nuestro órgano oficial de comunicación "Clínica Veterinaria de Pequeños Animales".

Mediante este medio pongo en primer lugar a la junta que presido y que está formada por las siguientes personas a vuestra disposición: Rafael Mendieta (Vicepresidente), Maite Verde (Presidente Electo), Ignacio Torrubia (Secretario), Javier Villamor (Tesorero), José Capacés (Coordinador de Vocalías), e Ignacio Álvarez (Director Científico).

No dudéis en contactar con cualquiera de nosotros ante la eventualidad que creáis oportuna.

La impresionante evolución de AVEPA como asociación, desde los momentos en los que comencé a participar en sus actividades hace aproximadamente unos 40 años, hasta el día de hoy, podría sorprender a cualquier profesional de fuera del sector, pero incluso a los mismos que participamos desde dentro, nos cuesta darnos cuenta de todo lo que se ha acometido.

Esta inercia y resultados tangibles en cuanto a actividades, publicaciones, funciones de los diferentes grupos y comisiones de nuestra asociación, servicios, representación nacional e internacional, etc. facilita sin duda la labor de Presidente de esta asociación, pero, como es lógico, existen siempre algunos puntos que deben ser cuidados con más cariño o al menos intentar darles más ayuda y apoyo.

Con un nuevo proyecto de Congreso Nacional a corto plazo, esperanzador y novedoso, con unas actividades de Formación Continuada con más de 8 años de experiencia y con una continuidad ya en proceso de diseño, con una revista científica establecida y sólida, no son muchos más los posibles campos de actuación que necesiten una acción concreta.

Las actividades de los grupos de trabajo de AVEPA, motor de la mejora en el conocimiento técnico de las diferentes especialidades veterinarias y la transmisión del mismo al resto de los socios, merecerán mi especial atención. Juntamente con nuestro director científico, Ignacio Álvarez, intentaremos darle más funcionalidad si cabe a esta importante parte de AVEPA. La estructura de los mismos, su necesaria implicación en muchas de las actividades científicas de nuestra asociación, y el realizarlo de una forma lógica y reglada, serán uno de los campos con el que espero podamos interactuar.

A su vez, otro de los aspectos que sin duda intentaremos promover desde la nueva junta es el incremento de la interacción directa con el socio, a través de su propia vocalía. Las funciones de las vocalías de AVEPA y sus posibilidades son inmensas, y cabrá darles la mayor importancia y potenciarlas aun más. Es obvio que las relaciones personales son importantísimas en cualquier organización, pero las distancias geográficas que acaecen en las actividades de nuestra asociación no deben ser un motivo para olvidarlas. El papel que los vocales deberán representar en este punto será sin duda fuente de satisfacción y de éxito de la organización.

Deseo finalmente agradecer vuestra confianza al depositar en mí la importante función de dirección de nuestra Asociación, esperando poder cumplir con mis obligaciones y vuestros deseos durante los dos próximos años.

Recibid un cordial saludo



José Aguiló  
Presidente de AVEPA